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All’Egr. Sig. SINDACO DEL COMUNE DI CUNEO– Federico BORGNA 
e p.c. all’Egr. Sig. ASSESSORE – Mauro MANTELLI 

e p.c. all’Egr. Sig. ASSESSORE – Luca SERALE  
e p.c. all’Egr. Sig. ASSESSORE – Davide DALMASSO 

 

OGGETTO: Richiesta incontro per aggiornamento sull’avanzamento delle richieste precedenti. 

Il Comitato di quartiere di Spinetta richiede un incontro per avere delucidazioni in riferimento alle 
richieste segnalate precedentemente. Le quali sono riassunte qui in seguito: 

 

1) Accesso al cimitero frazionale 
Il Comitato nei precedenti mandati aveva già segnalato la problematica e in seguito al 

recente furto di rame si ritrova a segnalare nuovamente la situazione. La porta di 

sicurezza sul retro del cimitero si affaccia su un campo privato e oltre a risultare inutile in 

quella posizione, nell’eventualità di un suo utilizzo, può risultare difficoltoso per alcune 

categorie di utenti (anziani e disabili). Inoltre si osservava che essendo questa una porta 

di emergenza, una volta dentro chiunque sarebbe in grado di aprirla per accedere e uscire 

dal cimitero in modo indisturbato, approfittando della posizione nascosta della porta. Il 

Comitato chiede quindi di trovare una soluzione, proponendo lo spostamento della porta 

di emergenza per collocarla a fianco di quella principale, in modo da avere tutti gli accessi 

al cimitero sul lato strada (via Tetto Garetto), ovviamente eliminando l’uscita diretta sul 

campo sul lato opposto del cimitero. 

 

2) Corrimano in Piazza Conti Gondolo della Riva 
Il Comitato richiede nuovamente l’installazione di un corrimano per agevolare la discesa 

degli scalini sul lato strada (via Roata Canale) che non è ancora stato realizzato, pur 

essendo un intervento semplice e di importo modesto. Questo permetterebbe, in 

particolare agli utenti più anziani, di usufruire di questo passaggio con più sicurezza 

(anche perché consentirebbe di evitare il passaggio diretto sulla strada). 

 

3) Condizioni via Tetto Garetto 
Nonostante le condizioni della carreggiata peggiorino di giorno in giorno e le ripetute 

richieste, non sono ancora stati effettuati interventi adeguati per la messa in sicurezza 

della strada. A parere del Comitato, con l’insediamento in zona del centro commerciale 

Auchan, l’aumento del traffico lungo questa strada negli anni e l’alta velocità dei veicoli 

in transito, hanno reso di fatto questa via la più pericolosa in frazione. Inoltre dopo 

l’intervento del consorzio irriguo la situazione è peggiorata e l’asfalto della carreggiata si 
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sta deteriorando velocemente, rendendo difficoltoso il transito dei mezzi e pericoloso 

quello delle biciclette e dei pedoni. 

Il Comitato si augura che vengano presi provvedimenti in tempi brevi, in particolare una 
nuova asfaltatura della carreggiata migliorerebbe decisamente le condizioni della strada, 
sarà inoltre necessario contrastare il problema della velocità dei veicoli che percorreranno 
la via in questione. Il Comitato punta molto sulla risoluzione di questo problema, 
considerando che con l’asfaltatura di via della Ripa, i frazionisti e i consiglieri stessi si sono 
interrogati sull’utilità e la funzione del Comitato di Quartiere, in quanto quest’ultimo non 
sia stato minimamente considerato. Soprattutto perché non risulta che fosse stata 
avanzata richiesta alcuna per il rifacimento dell’asfalto in via della Ripa e il Comitato ne 
è entrato a conoscenza il giorno stesso dei lavori, suscitando quindi polemiche nella 
popolazione per l’intervento effettuato. 
 

4) Attraversamenti pedonali rialzati 
Il Comitato visionata la risposta del Comune riguardo alla richiesta degli attraversamenti 
pedonali rialzati in via Spinetta, chiede di trovare una soluzione alternativa per rallentare 
i veicoli che transitano attraverso la via in questione. L’installazione della segnaletica 
verticale, possibilmente adottando dei segnali luminosi, renderebbe più sicuro 
l’attraversamento della strada per gli utenti. Si segnala inoltre che la segnaletica 
orizzontale in centro paese, recentemente rifatta (nel mese di settembre) risulta già poco 
visibile.   
 

5) Pista ciclabile in via Spinetta 

Il Comitato si interroga riguardo al termine della pista ciclabile in via Spinetta nella 

circonvallazione bovesana, in quanto il passaggio per l’attraversamento ciclopedonale è 

stato designato, ma la segnaletica orizzontale risulta del tutto assente. 

 

Il Comitato avanza inoltre due nuove richieste: 

 

6) Zone in stato di allagamento nei giorni piovosi 
Il Comitato ha ricevuto numerose segnalazioni riguardo all’allagamento di alcune zone 

durante i giorni piovosi. In particolare sono state segnalate la fermata dell’autobus in via 

Spinetta in centro paese, la strada di accesso alla scuola elementare e l’incrocio tra via 

Roata Canale e via Giuseppe Peano. Queste zone diventano particolarmente difficili da 

percorrere per i pedoni perché si creano delle vere e proprie piscine a cielo aperto che 

ristagnano per giorni. Nella zona delle scuole elementari la situazione è peggiorata anche 

a causa dei lavori di costruzione in via Gauteri. La via infatti già in passato era soggetta 

ad allagamento, ma dall’inizio dei lavori a causa della terra smossa in prossimità del 

cantiere che di fatto è confinante con la scuola, la quantità d’acqua che ristagna è 

aumentata. Il Comitato si interroga sulla mancata realizzazione delle opere di 

urbanizzazione lungo la strada, le quali dovrebbero essere comprese nel complesso in 

costruzione a fianco dell’istituto. Richiede quindi la verifica sullo stato di avanzamento di 

tali opere relative al PEC in questione, dove attualmente sembra che siano proceduti i 
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lavori di costruzione delle unità abitative, senza dare la precedenza alle opere di 

urbanizzazione come da protocollo. Il Comitato richiede quindi anche di poter visualizzare 

il PEC definitivo della zona attualmente in costruzione in via Gauteri. 

 

7) Pulizia rovi e riparazione guardrail in via Gauteri 
Il Comitato segnala la necessità di effettuare la pulizia di rovi sul canale irriguo in via 

Gauteri in quanto costituiscono un ostacolo per il percorso dell’acqua. Si segnala inoltre 

un guardrail danneggiato sempre lungo la via sopracitata, probabilmente a causa delle 

operazioni di sgombero della neve. Il Comitato ne richiede la riparazione. 

 

Nell’attesa di un riscontro positivo riguardo alla nostra richiesta per un incontro, il Comitato porge 
distinti saluti. 

 

Cuneo, 31 gennaio 2018 

 

 

Il Presidente del Comitato   

Roberto CAVALLO 


